

*Crise du fentanyl : AMLO
propose à Washington de mettre
en place de programmes sociaux*

Image not found or type unknown

La Havane, 30 septembre, (RHC)- Le président mexicain Andrés Manuel Lopez Obrador a exhorté les autorités étasuniennes à mettre en place des programmes sociaux afin d'éviter la mort de jeunes pour consommation de fentanyl.

"Ils devraient s'occuper de leurs jeunes en leur garantissant trois choses : l'étude, pour que l'éducation soit gratuite aux États-Unis, le travail et, enfin, l'amour, pour qu'ils ne consomment pas de fentanyl, c'est ce qu'ils devraient faire et ne pas nous blâmer", a déclaré le président mexicain lors de sa conférence de presse matinale habituelle.

Le président Lopez Obrador a d'autre part recommandé au gouvernement étasunien d'approuver "un plan de soutien" pour le "bien-être des peuples d'Amérique latine et des Caraïbes" et souligné que le Mexique aide "tous les jours" Washington et les jeunes touchés par la consommation de cette substance.

"Nous les aidons tous les jours, pour des raisons humanitaires, parce que nous sommes préoccupés par la pandémie de fentanyl aux États-Unis, et nous sommes encore plus préoccupés, cela nous fait mal, par le fait que 100 000 jeunes perdent la vie chaque année dans ce pays à cause de la consommation de fentanyl", a-t-il ajouté.

Le président a également critiqué les législateurs nord-américains qui ne cessent d'accuser les Mexicains d'être responsables de la crise dans leur pays, raison pour laquelle ils menacent de réduire les ressources que les États-Unis envoient au Mexique dans le cadre de la coopération antidrogue.

"Et que font ces législateurs? Ils accusent le Mexique sans raison, juste parce que les élections approchent et qu'ils veulent tromper, ils veulent tromper les citoyens américains", a souligné le président mexicain.

Andrés Manuel Lopez Obrador a également affirmé que de nombreux politiciens cachent leurs véritables intérêts derrière leurs critiques du Mexique.

Source : RT

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/335523-crise-du-fentanyl-amlo-propose-a-washington-de-mettre-en-place-de-programmes-sociaux>



Radio Habana Cuba